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Поздравляю всех с Великим праздником для нашей стра-
ны — Днем Победы! Дорогие ветераны, низкий поклон вам за 
совершенные вами героические подвиги. Из года в год мы не 
устанем говорить слова благодарности, хотя их уже слышит все 
меньше и меньше ветеранов. Мы гордимся каждым героем, от-
воевавшим для нас мирное небо над головой, подарившим нам 
свободу и отстоявшим независимость Родины.

Ваш подвиг навек останется для нас и потомков примером без-
заветного мужества, отваги, силы духа, преданности Отчизне. Же-
лаю вам долгих лет жизни, крепкого здоровья, уюта и душевной 
гармонии. Пусть любовь и забота родных согревает вас.

Глава Муниципального образования 
МО Правобережный

Николай Николаевич Беляев  

День Победы — значимый и волнующий празд-
ник для каждого жителя нашей страны, который 
мы отмечаем, как день памяти и глубокого уваже-
ния защитникам Отечества. Проходят года, сменя-
ются поколения, но Великая Победа, как символ 
гордости, воинской славы и доблести нашего на-
рода, остается навечно вписанной в героическую 
летопись Отечества!

Уже в 78-й раз мы празднуем величайшую побе-
ду в истории — Победу в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 годов. 

8 мая 2023 года жители округа собрались 
на двух площадках: ул. Ворошилова д.7 к.2 

и ул. Чудновского д.8 к.1-к.2, чтобы вместе торже-
ственно встретить праздник со слезами на гла-
зах — День Победы, который организовал МО 
Правобережный для жителей округа.

Заместитель главы МО Правобережный Дуд-
ник Елена Александровна поздравила ветеранов 
и жителей муниципального округа с Днем Побе-
ды. С каждым годом всё острее чувствуется важ-
ность этого события и особенный вклад фронто-
виков в Победу. На праздничном мероприятии 
прозвучали любимые военные песни, а также не-
изгладимое впечатление оставило выступление 
духового оркестра. 

Уважаемые фронтовики, труженики тыла, узники 
фашистских концлагерей, дети войны и жители нашего округа!

Экскурсия в воспоминания… Чтим и помним!

Праздник со слезами на глазах!

Страна отпраздновала великий день, 78-ю годов-
щину Победы в Великой Отечественной войне. Что для 
нас этот день? День Победы над фашизмом — день 
преодоления страха, день мужества, день неутихаю-
щей боли, день подвига, день торжества духа. 

В преддверии Великого праздника Дня Победы — 
5 мая, жители МО Правобережный, ветераны Вели-
кой Отечественной войны участвовали в торжествен-
но-траурной церемонии возложения венков и цветов 
у Монумента героическим защитникам Ленинграда 
на площади Победы. В мероприятии приняли участие 
заместитель главы МО Правобережный Дудник Елена 
Александровна и представители общественных орга-
низаций.

Монумент героическим защитникам Ленинграда 
был открыт 9 мая 1975 года к 30-летию победы в Вели-
кой Отечественной войне. А также 43 года назад — 23 
февраля 1978 года — был открыт подземный Памят-
ный зал «Блокада».

После церемонии возложения цветов, ветераны и 
жители округа посетили экспозицию «История оборо-
ны и блокады Ленинграда» в Памятном зале. 

Памятный зал является музеем, но своей тишиной и 
строгостью производит впечатление храма. Вдоль его 
стен установлены 900 светильников в виде свечей — 

именно столько продолжалась Блокада. Под каждым 
светильником можно увидеть названия населённых 
пунктов, мест боёв под Ленинградом. В музее распо-
ложены 12 художественно-исторических экспозиций 
времен Великой Отечественной войны. Каждый раз 
оказываясь в таких местах, берет гордость за тех, кто 
смог, кто выстоял и не сдал наш город фашистам. Веч-
ная память тем, кого с нами уже нет.

8 мая, заместитель главы МО Правобе-
режный Дудник Елена Александровна, за-
меститель главы местной администрации 
Новошеня Николай Михайлович и предсе-
датель Общественного совета Вишневский 
Валерий Иванович вместе с ветеранами при-
няли участие в торжественно-траурном це-
ремониале, посвященном Дню Победы, поч-
тили память и возложили цветы на Невском 
мемориале «Журавли».
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Новые Звезды Оккервиля!

Авторское стихотворение одного 
из победителей муниципального 
фестиваля «Звезды Оккервиля»

«Победа»

Уходили на войну отцы
И сражались, до конца сражались...
Победили, бравы удальцы,
Ведь в победе мы не сомневались!

Небо светом озарил салют!
Прозвучал он грохотом из пушек!
Нам войны не нужен неуют,
Нам хотелось крик победы слушать.

Лучше если б не было войны,
Чтоб отцы и братья были живы,
Чтоб не гибли жители страны,
Чтоб повсюду распускались ивы...

Пусть войны не будет на земле!
Пусть над нами солнце ярко светит!
Будут рады дети на Земле!
Счастливы все люди на Планете!

Софья Иващенко, 
ученица 3-Ш класса 

ГБОУ школа № 691

С 10 по 21 апреля 2023 года на территории МО 
Правобережный прошел 16-й муниципальный фести-
валь «Звезды Оккервиля». Этого события ждали почти 
5 лет! «Звезды Оккервиля» — это всегда настоящий 
праздник, путешествие в мир творчества, открытие 
новых талантов. В фестивале традиционно принимают 

участие образовательные учреждения округа. В этом 
году почти все школы присоединились к фестивалю, а 
также Российский колледж традиционной культуры и 
ПНИ №10 им. В.Г. Горденчука. 

Тема фестиваля была посвящена нашей стране 
- «Фестиваль культур народов России». Открытие 
фестиваля прошло в школе №323, где также прошли 
вокальный и музыкальный конкурсы. Выступление 
детей – это всегда умиление и восторг. Их волнение 
и старание заслуживают громких аплодисментов. 
Настоящим открытием вокального конкурса стала 

ученица 3 класса школы №323 Ясенева Ксения, ис-
полнившая песню «С чего начинается Родина». Своим 
необыкновенным сильным голосом Ксения покорила 
всех зрителей и членов жюри, поэтому единогласно 
Гран-при вокального конкурса достался ей. 

Танцевальный конкурс любят все! Это самый яркий, 
самый массовый, самый зрелищный конкурс! В этом 
году танцевальный этап фестиваля прошел в шко-
ле №691, где многие коллективы отличились своим 
мастерством и новаторством. Одним из самых ярких 
выступлений стало выступление танцевальной сту-
дии «Ритм» школы № 625, известной своим нарастаю-
щим с годами профессионализмом и необыкновенно 
слаженными постановками. Участницы коллектива 
выступали в нескольких номинациях и заслуженно 
получили Гран-при.

Театральный конкурс прошел с меньшим количеством участников, но так-
же запомнился несколькими прекрасными номерами. Поэтический конкурс 
– это всегда загадка. В этом году собственные стихи прочитали Витенко Вале-
рия, ученица гимназии № 513, Иващенко Софья, ученица школы № 691 и двое 
студентов Российского колледжа традиционной культуры — Филиппов Тимо-
фей и Гунина Анастасия. В номинации «Декламация» больше всех публику по-
корили Орешков Алексей, ученик 5 класса школы №323 и Воробьева Диана, 
ученица 3 класса лицея №572. Алексей исполнил стихотворение С. Есенина 
«Песнь о собаке», а Диана блестяще рассказала стихотворение Владимира По-
ловникова «Псковский говорок».

Две недели фестиваля были наполнены настоящим искусством. Закрытие 
фестиваля и гала-концерт были приурочены к 25-летнему Юбилею местного 
самоуправления и прошли в СКЦ «Буревестник» 21 апреля 2023 года. На кон-
церте выступили с приветственным словом Глава МО Правобережный Беляев 
Николай Николаевич и депутат ЗАКСа Высоцкий Игорь Владимирович, кото-
рые отметили значимость и важность фестиваля! Почетные гости по очере-
ди приглашались на сцену для подведения итогов фестиваля и награждения 
победителей во всех номинациях, ведь о результатах конкурса знали только 
члены жюри. Финальная песня, исполненная еще одним обладателем Гран-
при ученицей 11 класса школы №639 Брегман Анастасией, объединила на 
сцене всех участников и подарила отличное настроение на весь день! Хочется 
отметить, что огромная заслуга в зарождении фестиваля принадлежит заме-
стителю главы МО Правобережный Дудник Елене Александровне и депутату 
2-5 созывов Даниловой Виктории Юрьевне, чьи идеи и вдохновение помога-
ют фестивалю быть настолько популярным и современным!

Автор: Орлова Анна.
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Интервью с ветераном Великой Отечественной Войны

На территории МО Правобережный в подростко-
во-молодежных клубах: «Лидер», «Атлант», «Патриот» 
и «Юбилейный» работают бесплатные спортивные сек-
ции и кружки для подростков и молодёжи. 

Во многих клубах делается упор на активную фи-
зическую подготовку подростков. В мае среди воспи-
танников подростково-молодежного клуба «Лидер» 
прошли встречи в рамках исторических игр «Soft Ру-
бежи», спортивные соревнования и другие физкуль-
турные мероприятия. В тёплое время года проводится 
много игр на свежем воздухе.

 В рамках работы 
клуба большое вни-
мание уделяется со-
циальной адаптации 
воспитанников. В клу-
бе работает кружок 
«Вектор», где ежеднев-
но проводятся твор-
ческие, интеллекту-
альные и спортивные 
занятия. Проходят 
встречи в виде бе-
сед, где обсуждают-
ся различные темы, 
а также организуются 
конкурсы рисунков.

Сегодня уделяется особое внимание патриоти-
ческому воспитанию молодежи. В подростково-мо-
лодежном клубе «Атлант» прошло традиционное 
патриотическое мероприятие «Возвращался солдат 
со службы!». 

Многие воспитанники клуба проходят военную 
службу и возвращаются в клуб, чтобы поделиться с 
подростками, посещающими ПМК «Атлант» своими 

впечатлениями, рассказать о своих успехах и о том, 
как сегодня проходит служба в армии.  

Для молодых ребят служба в армии — это от-
личная возможность проявить себя и отдать долг 
Родине. Это важный этап жизненного пути, который 
помогает ребятам стать взрослее, мужественнее, 
проявить свои лучшие качества и навыки. И важно, 
что воспитанники клуба с уважением относятся к 
своему Отечеству и с гордостью несут военную служ-
бу, передавая свой опыт подрастающему поколению.

В подростково-молодежных клубах «Патриот» и 
«Юбилейный» организована активная творческая 
деятельность для подростков и молодежи. Проходят 
различные мастер-классы, занятия в театральной 
студии, репетиции начинающих музыкальных групп 
и другие творческие мероприятия. 

В ПМК «Патриот» работает клуб «Молодая семья», 
в рамках которого проводятся различные занятия 
для дошкольников: ОФП с элементами хореографии, 
танцевальный фитнес, творческие мастер-классы и 
конкурсы. В клубе есть поддерживающая группа для 
родителей с детьми от 1,5 до 3-х лет. Также проводят-
ся консультации по вопросам: родительства, детства, 
межличностных взаимоотношений.

В ПМК «Юбилейный» проходит много мероприя-
тий, направленных на творческое развитие молодежи. 
Здесь особая творческая атмосфера, позволяющая 
музыкантам, актерам, художникам, фотографам и ди-
зайнерам воплотить свои самые яркие идеи в разных 
форматах. В мае в рамках творческой работы нефор-
мальной гостиной «Борей» для зрителей будет пред-
ставлен новый спектакль. 

У каждого клуба есть своя группа в социальной 
сети «ВКонтакте», где можно подробнее узнать рас-
писание всех мероприятий. Все занятия и мероприя-
тия в подростково-молодежных клубах бесплатные. 
Предварительная запись на все события организована 
в группах клубов. 

Подростково-молодежные клубы на территории МО Правобережный

– Николай Иванович, расскажите о себе? 
Я родился 27 ноября в 1931 году. Великую Отечествен-

ную войну я встретил мальчишкой, мне было почти 10 
лет. Всю войну я прожил в деревне, в доме моего деда по 
материнской линии. Все мужские заботы и работа легли 
на мои плечи. Получилось, что глава семьи, то есть я, был 
в возрасте 10-ти лет. Было тяжело: нужно было заботиться 
о том, чтобы в доме было тепло, ухаживать за коровой — 
нашей кормилицей. Нужно было помогать маме, так как 
мы ждали пополнения в семье, и 8 марта 1942 года роди-
лась моя сестра. Детства у меня не было, я очень повзро-
слел. Очень много работал в летние каникулы в колхозе, 
в огородной бригаде. Из мужчин в нашей бригаде был 
только сторож и я. Так что пришлось все тяжёлые рабо-
ты в колхозе выполнять тоже мне. Я продолжал учиться 
в школе.

Весной 42 года мы переехали в деревню Крути-
ха Курганской области, там всю войну и жили. Отца 
призвали в армию, и осенью 41-го года он был уже в 
действующей армии. Он служил в резерве главного 
командования. 23 февраля 1945 года в Германии, во 
время передачи приказа о том, что необходимо по-
менять местоположение зенитной установки, он по-
пал под разрыв мины. Его отбросило в яму с водой, 
где пробыл там долгое время, он был контужен. Отца 
отправили на лечение. Затем он вернулся домой, а 23 
августа 1945-го, он был похоронен в деревне Крутиха. 

– Николай Иванович, 9 мая все узнали о том, 
что наступил конец самой жестокой войны. А вы 
помните, как узнали, что настала долгожданная 
победа?

– Сообщили нам на занятиях в школе. Сразу же 
всех отпустили по домам, уроки закончились. Радость 
была большая, со слезами на глазах.

– А после войны кем трудились?
– Сначала поступил в дорожно-механический 

техникум в Свердловске, учиться не получилось, и я 
вернулся обратно в деревню. До 1947 года я работал 
в колхозе, затем поступил в сельско-хозяйственный 
техникум по специальности зоотехник, меня направи-
ли работать в молсовхоз. А в январе 1952 года я был 
призван в армию в Тамбове. Моя служба началась в 
школе младших авиационных специалистов. Потом 
поступил в Харьковское военно-авиационное учили-
ще связи. После училища служил в звании младшего 
лейтенанта в 383-м отдельном батальоне аэродром-
но-технического обеспечения авиационного полка 
в Австрии. А дальше передислоцировались в город 
Джанкой республики Крым, в общевойсковое опера-
тивно-стратегическое территориальное объединение 
Таврического военного округа. Я работал в должности 
начальника радиостанции, потом командиром взвода 
связи, далее помощником начальника штаба по стро-
евой части и кадрам. Осенью 1956 года мы перешли 
в военно-транспортную авиацию, в 6-ю военно-транс-
портную авиационную дивизию. Наш полк истреби-
тельной авиации вскоре был расформирован. Нас 
перевели в 7-ю военно-транспортную авиационную 
дивизию, штаб этой дивизии находился в Мелитополе. 
Меня перевели в 25-й гвардейский полк, служил по-
мощником начальника штаба. Вскоре меня перевели 
в управление кадров дивизии. А впоследствии я ока-
зался в Кривом Роге командиром батальона. В 1985 
году я был уволен в запас.

– Какие награды у вас есть?
– За период службы я награждён орденом за служ-

бу Родине, я очень многое отдал Родине, что от меня и 
требовалось. А медалей у меня целых 20! Также я ве-

теран вооружённых сил, ветеран Великой отечествен-
ной войны. Ценной также для меня является медаль за 
безупречную службу. 

– Главный секрет долголетия?
Главный секрет долголетия — трудолюбие. Я всег-

да всего себя отдавал работе, службе. Я был в числе 
передовиков, служба у меня была очень хорошая.

– Что бы вы сейчас пожелали современному 
поколению?

– На любом пути отдавать всего себя, неважно 
учёба это или работа. Пусть молодёжь не боится ни 
службы, ни работы. Любите Родину, будьте готовы её 
защитить. Будьте профессионалами своего дела и на-
ходитесь на своём месте! Живите в мире!

Беседовала: Наталья Толмачева

В этом году наша страна отметила 78 лет со Дня Победы в Великой Отечественно войне. Со-
бытия тех времён уходят в прошлое, но память остаётся навсегда. За годы войны погибло более 
27 миллионов человек. Эта трагедия коснулась каждой семьи. В эти тяжёлые годы солдаты и обыч-
ные граждане совершали героические поступки, спасая чужие жизни, приближая Великую Победу. Мало 
осталось очевидцев, и ещё меньше участников Великой Отечественной войны. Очень важно, нам, ны-
нешнему поколению не забывать и передавать потомкам историю войны. Сегодня мы поговорим с 
тружеником тыла Пермяковым Николаем Ивановичем.
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Путь в мирную жизнь
В мае 2022 года в местную администрацию МО Пра-

вобережный обратился Горбатко Николай Николаевич с 
просьбой оказать помощь в устройстве несовершенно-
летнего внука, оставшегося без попечения родителей, 
Горбатко Егора Денисовича, 29.07.2004 г.р. Семья Гор-
батко эвакуировались из Мариуполя. Дедушка несовер-
шеннолетнего, Николай Николаевич имеет российское 
гражданство, а у внука, на тот момент, было украин-
ское гражданство. 

21 апреля 2022 года Николай Николаевич с внуком 
Егором прибыли из Мариуполя в Санкт-Петербург. До 
начала специальной военной операции Егор обучался в 
11 классе школы №40 г. Мариуполя. В связи с военными 
действиями на территории города, дальнейшее обуче-
ние было невозможным. Документов, подтверждающих 
обучение Егора в 11 классе тоже не было. 

Перед отделом опеки стояла непростая задача — 
в короткие сроки установить факт отсутствия роди-
тельского попечения, оформить паспорт гражданина 
РФ и зачислить Егора в образовательное учреждение.

В июле 2022 года Егору исполнялось 18 лет, и опеку 
нужно было успеть установить до его совершенноле-
тия. Буквально за 2 месяца кропотливой работы отде-
ла опеки и попечительства МО Правобережный удалось 
решением Невского районного суда установить факт 
отсутствия родительского попечения над несовершен-
нолетним Горбатко Егором Денисовичем. 

С зачислением в школу была непростая ситуация, 
так как были летние каникулы, и все сотрудники обра-
зовательных учреждений находились в отпуске. 

О непростом пути в мирную жизнь, мы поговорили 
с дедушкой Егора — Николаем Николаевичем Горбатко.

 – Николай Николаевич расскажите, пожалуйста, 
почему эвакуировались именно в Санкт-Петербург?

– В Санкт-Петербурге длительное время живёт и ра-
ботает мой сын. Он работал со мной вместе на крайнем 
севере в Ямало-Ненецком округе, затем я ушёл на пен-
сию, а он еще оставался работать. Его, как специалиста, 
перевели в Санкт-Петербург и здесь он живёт уже 9 лет.

– Когда вы уезжали из Мариуполя, вы были вме-
сте с супругой и внуком или супруга уже находилась 
в Санкт-Петербурге?

– Нет, мы все вместе были, нас из Мариуполя пере-
везли сначала в Таганрог, а затем сын купил нам билеты 
на поезд и мы приехали в Питер. Он живёт с семьёй, се-
мья большая — пять человек, у него трое детей. Ютиться 
всем вместе не комфортно, и поэтому он нам арендовал 
однокомнатную квартиру, рядом со своим домом, там 
мы и жили первое время.

– Какие были трудности, когда приехали в Россию?
– Трудностей было много, единственное что нас под-

держало, это то, что мы с женой являемся гражданами 
России, получаем российскую пенсию. Это нас матери-
ально удерживает на плаву. А у моего внука, Егора, кому 
я являюсь одновременно опекуном, украинское граж-
данство. Он не успел закончить 11-й класс, так как нача-
лась спецоперация. Сложности возникли сразу. Во-пер-
вых, надо было решить вопрос о его дальнейшей учёбе, 

гражданстве и искать другое жильё, так как платить за 
аренду квартиры накладно.

– Куда вы обратились за помощью?
– Обратились в местную администрацию в отдел опеки 

МО Правобережный. При содействии отдела опеки, нам 
оказали помощь в обустройстве быта различные благо-
творительные организации.  Учитывая, что мы эвакуиро-
вались под бомбёжками в чём были, любая помощь была 
необходима.

У нас все документы, на то, что я — опекун были 
оформлены в Мариуполе. К сожалению, львиная доля 
документов была утрачена, но кое-что осталось. Решение 
районной администрации о том, что я опекун, к счастью, 
у меня сохранилось. С этими документами я обратился в 
отдел опеки. Несмотря на сложности, сотрудники мест-
ной администрации органов опеки начали мне помо-
гать.  В течение месяца нам удалось получить для Егора 
российское гражданство, он получил паспорт граждани-
на России. Затем оформили его в школу №691, в шаговой 
доступности. Егору оформили бесплатный проезд на все 
виды транспорта. Специалисты отдела опеки договори-
лись с благотворительной организацией «Дети ждут», 
где Егора поддерживают в обучении. Он дополнительно 
занимается с репетитором по математике, русскому язы-
ку и английскому языку, все это бесплатно. 

– Как помогли вам сотрудники местной адми-
нистрации МО Правобережный в решении ваших 
вопросов?

– Мы продолжали искать жильё. Хотели снять что-то де-
шевле, может быть двухкомнатную квартиру. Сотрудники 
отдела опеки смогли подобрать недорогую квартиру, мы 
сделали в квартире ремонт и остались очень довольны.

– Чем-то еще помогли сотрудники местной адми-
нистрации МО Правобережный?

– Отдел опеки мне очень много помогает. Я получал 
пригласительные билеты на различные мероприятия, 
а также экскурсии. Мы были на морской прогулке  по 
каналам Санкт-Петербурга, ездили в Кронштадт. Также 
Егор был на балете «Лебединое озеро». Ещё мы были на 
концерте в ДК «Октябрьский», посвященному Дню во-
енно-морского флота, наконец вживую услышали Алек-

сандра Розембаума. Поучаствовали в военно-патриоти-
ческой игре «Зарница». Все эти мероприятия, конечно, 
разнообразили наш быт. А так, по всем интересующим 
меня вопросам, просто за советом я обращаюсь в мест-
ную администрацию, мне всегда готовы помочь. 

– То есть вы ощущаете себя полностью под опекой?
– Вы знаете, это настолько приятно, что есть такие 

люди, к которым я могу обратиться за помощью. Каза-
лось бы, я совершенно чужой человек, а сейчас мы так 
сблизились, как семья, как родные, я даже не думал, что 
может быть такое отношение к людям. Много лет моей 
жизни я посвятил общественной работе, в советское 
время тоже оказывали помощь, но то, в такой степени 
к моей судьбе отнеслись специалисты опеки, так не от-
носился никто. Однажды прозвучало, что вам очень по-
везло, что вы оказались в нашем районе, и в общем-то 
я в этом убедился. Еще считаю огромной заслугой, что 
специалистам органов опеки удалось поставить Егора в 
очередь на получение льготной квартиры. Это настоль-
ко мне было приятно, так как я уже начинал отчаиваться. 
Мне очень нравится, что специалисты отдела опеки МО 
Правобережный, в отличие от других организаций и де-
путатов, к которым я обращался, смогли мне помочь. 

– Кого-то отдельно вы хотите поблагодарить из 
сотрудников отдела опеки и попечительства МО 
Правобережный?

– Конечно! Главу местной администрации МО Пра-
вобережный Тонкеля Игоря Ростиславовича, руково-
дителя отдела опеки и попечительства Татур Анну Фи-
липповну, специалистов Андрееву Галину Викторовну и 
Яговец Антонину Александровну. 

– Расскажите коротко о Егоре, какой он, какие у 
него увлечения?

– Егор — обычный мальчишка, правда на полголовы 
выше деда, рост у него уже метр девяносто. Ну, и горжусь 
им, конечно! Когда мы сидели и прятались в погребе под 
бомбежками, он рисковал жизнью, выбегал за водой. 
Учится он неплохо, без троек. Когда пошёл в новую шко-
лу, у него появились друзья. Очень увлекается изучени-
ем английского языка. Много времени он проводит за 
компьютером, это сегодняшняя страсть всей молодёжи. 
В этом году он готовится к сдаче ЕГЭ. Мы ездили на день 
открытых дверей в Высшую академию связи им. Будёно-
ва. Общались с ребятами из Военно-космической ака-
демии имени А.Ф.Можайского. Я его убеждаю, что быть 
военным — это очень престижно и стабильно.

– Как сегодня организована ваша жизнь, чем за-
нимаетесь, как проводите досуг?

– Я продолжаю выполнять обязанности опекуна, 
хожу на собрания в школу к Егору, слежу за его успева-
емостью. В культурной столице множество музеев и все 
их хочется посетить, что мы с женой и делаем. Гуляю с 
собакой породы кокер-спаниель, которую мы вывез-
ли из Мариуполя. Он отличный пёс, вот только сейчас 
перестал бояться залпов фейерверков. И, безусловно, 
занимаемся своим здоровьем, получаем качественную 
медицинскую помощь. Одним словом, Питер нас хоро-
шо принял, теперь у нас все хорошо.

Беседовала: Наталья Толмачева

На территории МО Правобережный проводятся эколого-просве-
тительские мероприятия, направленные на повышение уровня зна-
ний населения округа о состоянии окружающей среды и способах 
рационального использования природных ресурсов. С целью форми-
рования норм бережного отношения к природе, ежегодно проводят-
ся лекции для несовершеннолетних жителей округа. 

Информационные материалы, направленные на экологическое про-
свещение граждан, размещаются в информационно-публицистическом 
бюллетене «Оккервиль», на уличных стендах, а также на официальном 
сайте МО Правобережный.

По итогам конкурса Совета муниципальных образований Санкт-Пе-
тербурга в 2022 году МО Правобережный за-
нял II место в номинации «Лучший проект в 
сфере экологического просвещения, а также 
организации экологического воспитания и 
формирования экологической культуры в 
области обращения с твердыми коммуналь-
ными отходами».

За вклад в экологическое просвещение 
и формирование экологической культуры 
населения Санкт-Петербурга в 2023 году МО 
Правобережный награжден благодарностью 
Комитета по природопользованию, охране 
окружающей среды и обеспечению экологи-
ческой безопасности.

Сотрудники МО Правобережный активно участвуют в физкультур-
ных мероприятиях в рамках Санкт-Петербургской спортивной лиги 
корпоративного спорта, дивизион «Внутригородские муниципальные 
образования Санкт-Петербурга», которые в течение года проводит Ко-
митет по физической культуре и спорту. 

Так, 24 марта команда МО Правобережный приняла участие в физ-
культурном мероприятии по дартсу на территории торгового центра 
«Капитолий» в центре бильярдного клуба «Playpool» и показала высокие 
результаты. В соревнованиях принимало участие 15 муниципальных 
образований Санкт-Петербурга, и команда МО Правобережный заняла 
2 место в командном зачёте. 1 место в личном зачёте среди женщин за-
няла Федотова Марина Евгеньевна — ведущий специалист местной ад-
министрации МО Правобережный с результатом — 480 очков.

А уже 5 апреля команда МО Правобережный принимала участие в 
физкультурном мероприятии по плаванию в бассейне на ул. Антонова-
Овсеенко, где заняла почетное 4 место в командном зачёте. В личных заче-
тах (в зависимости от возрастной категории) места распределились следу-
ющим образом: 1 и 2 места среди женщин, 2 и 3 места среди мужчин.

В мае команда МО Правобережный приняла участие во Всероссий-
ском физкультурно-спортивном комплексе «Готов к труду и обороне» 
и в упорной борьбе заняла 5 место. В личном зачете 1 место по праву 
досталось Федотовой Марине Евгеньевне — ведущему специалисту 
местной администрации МО Правобережный, которая прекрасно себя 
проявила во всех состязаниях и показала высокие результаты. 

Поздравляем наших представителей с отличными выступлениями 
на соревнованиях! Так держать!

Мы за спорт! Вклад в экологическое просвещение 
МО Правобережный


